



COMMUNIQUE DE PRESSE – GRAND TARDES  
30-09-2011

Kéolis, le délégataire de service du Réseau de Transport Alezan du Grand Tarbes, a organisé un grand concours de slogan dans le cadre de la Semaine Européenne de la Mobilité. Le jury s'est réuni jeudi 29 septembre et a choisi le grand gagnant qui remporte un vélo. Son nom ainsi que le slogan choisi pour représenter la nouvelle communication Alezan 2012 seront dévoilés **lundi 3 octobre à 17h30 sur la Place Verdun** à Tarbes, devant le kiosque Alezan.

Ce slogan sera utilisé dans les prochaines campagnes de communication du Réseau de Transport Alezan Kéolis Grand Tarbes.



**Suivez toute l'actualité sur [legrandtarbes.fr](http://legrandtarbes.fr)**